



YOGYAKARTA
KECAMATAN UMBULHARJO

Tingkatkan Fungsi Keluarga di Masa Pandemi

UMBULHARJO—Sebagai upaya meningkatkan fungsi keluarga di tengah pandemi Covid-19, Kecamatan Umbulharjo menggelar berbagai edukasi kepada masyarakat, salah satunya melalui penyuluhan Kependudukan Keluarga Berencana Pembangunan Keluarga (KKBPK), Selasa (13/10) lalu.

Kegiatan ini berlangsung di Pendopo Kecamatan Umbulharjo yang melibatkan Kader Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR) dan Bina Keluarga Lansia (BKL), Pembantu Pembina Keluarga Berencana Desa (PPKBD) dan Penyuluh Keluarga Berencana (PKB) se-Kecamatan



Gandeng Gandong

Pembangunan Keluarga, Keluarga Berencana dan Kependudukan (Bangga Kencana). Sebanyak delapan fungsi keluarga adalah fungsi agama, fungsi sosial budaya, fungsi cinta kasih, fungsi melindungi, fungsi reproduksi, fungsi ekonomi, fungsi sosialisasi pendidikan dan fungsi pembinaan lingkungan.

"Pandemi covid-19 membuat delapan fungsi keluarga ini tidak berjalan optimal. Seperti dalam pembelajaran anak, yang semula dilakukan guru sekarang dilakukan orang tua atau keluarga. Permasalahan yang banyak dialami keluarga di masa pandemi covid-19 berkaitan dengan fungsi pendidikan dan fungsi

ekonomi," ungkapnya, Selasa.

Dalam sesi kedua, diberikan materi terkait Pelayanan Keluarga Berencana (KB) pasca persalinan dimasa pandemi Covid-19. Dijelaskan pula tentang penggunaan alat kontrasepsi modern seperti IUD, MOW, MOP Implant, Suntik, Pil dan Kondom, juga Metode MAL, efektifitasnya serta cara kerjanya.

Sekretaris Kecamatan Umbulharjo Endah Dwi Diniastuti memberikan semangat kepada kader-kader yang melakukan kegiatan sosial di kegiatan Bangga Kencana, tetap semangat dan berkarya mendukung Program Bangga Kencana di Kecamatan Umbulharjo. (Lugas Subarkah)



Harian Jogja/ist

Penyuluhan Kependudukan Keluarga Berencana Pembangunan Keluarga (KKBPK) di Kecamatan Umbulharjo, Selasa (13/10).

Tindak Lanjut	
<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi	
<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui	
<input type="checkbox"/> Untuk Ditindaklanjuti	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 Oktober 2020
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005